

## いばらき県議会だより

害、オレオレ詐欺等痛ましい事件・犯罪が相次ぎました。わが党が提言した一月の「いばらき教育の日」

昨年は、  
地球温暖化  
の影響とい  
われる異常

平成一八年度を初年度とする新たな県総合計画については、経済・社会の動向や県政課題に的確に対応し、夢と希望の持てるよう策定を図つてまいります。これ等の基礎となるものが人口動態であり、人口減少問題は最重要課題として、党内に「少子化問題懇談会」を設置し、万全な対策を講じてまいります。

新年明けましておめでとうございます。  
さて、経済環境は依然として厳しい状況にあり、あらゆる施策を講じ活力ある商工業・農業等産業の再生と雇用の創出は政治の重要な課題であります。



自由民主党  
茨城県支部  
連合会会長  
山口 武平

自由民主党

## 各会派の 基本方針

(10-11面)

# 市町村合併に伴う 新生活圏づくり 調査特別委員会

「これまでに一回の委員会を開催し、市町村合併に関する議案の審査及び合併後の新たな地域づくりへ向けた諸方策のあり方にについて精力的に調査を進めてい

気象が多発し、多くの方が被災されました。資源循環型社会を促進し、地球にやさしい環境対策を進めま

地方分権を確立するため  
三位一体改革、市町村合併  
は今後も進めなければなり

ません。又、県や出資団体の一層の合理化等、行財政改革を進め財政の効率化・健全化を図ります。

本年は皆様にどうでもいい年でありますように祈念申し上げます。

申します。

# 新潟県総合計画 調査特別委員会



は 合併特例債の活用によ  
え

重点的に取り組むべき  
施策を知事に申し入れ

――一月一六日の第一〇回委員会では、施策の方向に基づく具体的な施策について審議を行い、委員からけた。

は、合併特例債の活用による元気なまちづくりの推進や住民の意見反映のために設置される地域審議会の適切な活用など活発な質疑応答が交わされました。

え来年度から重点的に取組む必要がある施策について、議長から知事に申し付けを行いました。

【平成一七年度重点的に組まれたい諸方策】

△合併後の県行政△

一、市町村を支援する施策  
合併効果の早期かつ確実な発現と連携・調整  
へ向けた施策／行政サービス水準の格差の解消に向けた施策／地域ミニユーティ再生へ向けた施策

改定期を迎えた新たな県総合計画の基本的な方向のあり方を調査するため、第一次定期例会で設置された「新たな県総合計画調査特別委員会」は、これまでに三回の委員会を開催しました。その概要は次のとおりです。

一〇月二八日に開催された第一回委員会では、委員会の調査目的や、調査項目、活動計画などを決定するとともに、総合計画を所管する企画部から、これまでの総合計画の変遷と果た

「夢のある政治的な発想を、織り込んだものとすべき」、「市町村計画に反対できる計画づくりが課題である」など多くの意見が出されました。

## 県民に夢と希望を与える 計画づくりを審議

く、茨城の「強み」を生かした戦略的な地域づくりが重要であるとの意見がありました。また、全国総合計画を所管している国土交通省国士計画局長の尾見博武氏からは、新たな国士計画

からは、社会経済の動向、踏まえた本県の産業振興策のあり方について、つばのハイテクを産業化する政策が要であり、また、一立のものづくり、県北の「光などを生かした地域再

あり方について審議を進め、平成一七年第一回定例会において、県民に夢と希望を与える指針性のある総合計画となるような提言を盛り込んだ調査結果の報告を行う予定です。